



Mercredi 18 Décembre : Handball féminin

publié le 18/12/2019

Descriptif :

Deuxième journée de district de handball féminin.

Aujourd'hui, mercredi 18 Décembre a eu lieu la deuxième journée de handball féminin. Et même si nos deux équipes n'ont pas démerité, elles n'ont malheureusement pas réussi à se qualifier pour la suite de la compétition. Elles ont commencé timidement leurs matchs trop stressées qu'elles étaient. Puis, elles ont sorti un peu les griffes et ont montré un peu plus ce dont elles sont capables notamment aux entrainements... En tout cas, qualification ou pas je ne peux que les féliciter pour leur engagement et leur bon état d'esprit. 🙌😊

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.